



Edouard de  
**CASTELLAN**

les **LR**  
Républicains

## Un jeune député de droite, c'est possible !

Élections législatives – 9<sup>ème</sup> circonscription des Français de l'étranger  
Maghreb et Afrique de l'Ouest

Vote internet : 24 mars dès 12h (heure de Paris) – Vote à l'urne : 2 avril

**M**es chers compatriotes, je dresse 3 constats d'échec majeurs et apporte à chacun de ces constats 3 solutions claires :

- La **relation franco-africaine** a été nettement **distendue** par le discours paternaliste, aveugle et insolent du président Emmanuel Macron...



... je propose de rétablir la **fluidité** et le **respect diplomatique** que les États de la circonscription attendent. L'efficacité de la lutte contre le **terrorisme** régional, l'insécurité et le volume des **investissements** des entreprises françaises au Maghreb et en Afrique de l'Ouest en dépendront.

- Le **coût de l'éducation** dans les établissements français est toujours aussi **élevé** malgré les promesses de la dernière campagne électorale remportée par M. Ben Cheikh, et l'**idéologie « woke »** fait son nid à l'école...



... je propose d'intégrer les lycées français de l'étranger **au ministère de l'Éducation nationale** pour garantir une éducation à un coût raisonnable pour les jeunes Français. Je m'engage aussi à la **vigilance** absolue concernant les discours de **déconstruction idéologique** à l'école.

- L'actuel député, K. Ben Cheikh, appartient à **la Nupes qui défend la provocation**, l'obstruction et les coups médiatiques. De son côté, l'ancien député et candidat M. El Guerrab n'aurait **aucun pouvoir en tant que député non-inscrit** à un groupe puisque En Marche refuse de l'intégrer en cas de victoire à cause de sa condamnation pénale



... je suis le seul à pouvoir compter sur un groupe efficace et **compétent sur des sujets techniques** comme l'équité des retraites des expatriés ou la CSG-CRDS, la création de la résidence d'attache par le groupe LR au Sénat en est la preuve.

Pour me permettre de concrétiser ces propositions, je vous appelle à voter massivement pour la candidature Les Républicains que je représente.

Fidèlement,

**Edouard de Castellan – edouard@decastellan.fr**